

観音寺市の園児・小学生、そして保護者の皆さんへ

～ 今こそ、ONE TEAMになって～

※保護者の方と一緒に読んでください。

本年2月頃から全国で新型コロナウイルスの感染が拡大し、不自由な生活が続いています。

そうした中で、私たちの生命を守るために、医師や看護師などの医療関係者をはじめ、日々、感染症のリスクと闘いながら働いている人々がいます。また、同様に、保育士、荷物運搬人、スーパーや薬局の店員など、私たちの暮らしを支えてくれる人々もいます。それらの方に感謝やねぎらいの気持ちを持ちたいものです。

一方で、感染した方や治療にあっている医療関係者の子どもの通園や通学の受け入れ拒否といった影響が報告されています。また、海外や他の地域から帰ってきた人、外国人の方々などに対する心ない発言や反応、偏見や差別がおさまりません。

この感染症の怖さは、病気が不安を呼び、不安が差別を生み、差別が人々の絆を断ち切ることに繋がることです。うわさや不確かな情報に同調し、感染された方はもちろん私たちの生命と暮らしを支えてくれている人々や、そのご家族や近隣の方々について、SNSなどに心ない言葉を書き込んだり、デマや誤った情報を流したりすることは、人を傷付け、生活を奪い、生きる希望を失わせることに繋がります。

今、大切にしなければならないことは、相手のことを思いやる心です。私たちの絆を、差別に断ち切られないためにも、ONE TEAMになって立ち向かっていきましょう。

もし、あなたに偏見や差別の目が向けられたり、あなたのそばにいる人がいじめられたりしたときは、決してひとりで悩まず、すぐに家族や友だち、学校の先生など、信頼できる人に相談してください。直接相談しにくいときは、悩みを聞いてくれる相談窓口を利用できることも、忘れないでください。

保護者の皆さんへ

新型コロナウイルス感染対策により、生活や仕事面など不安な毎日をお過ごしのことと思います。そのようななか、不確かな情報や偏見に基づく言動によって、人が傷つくようなことがあってはいけません。今こそ、保護者の皆様には、子どもの見守りと正しい判断に基づく手本となる行動を、どうかよろしく願いいたします。

観音寺市人権教育研究協議会

【24時間子供SOSダイヤル】0120-0-78310

(24時間いつでも無料で相談できます。)